



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 016  
13 de enero de 2017**

## **Nueva Malla Curricular en la Facultad de Comunicación Social**

El Director de la carrera de Comunicación Social, Luis Molina, en entrevista en el informativo Desde la U, explicó sobre el proceso de rediseño de la malla curricular de la facultad que plantea dos énfasis: Comunicación y Periodismo, la propuesta se encuentra en etapa de aprobación en el Consejo de Educación Superior, CES, se prevé que entre en vigencia en dos periodos académicos.

El 54% de las materias impartidas por la facultad serán modificadas después del análisis e identificación de necesidades de la comunicación local y regional que fueron los referentes para el rediseño de la malla curricular.

Molina, explicó que el cambio de la malla curricular se dará de forma paulatina con el fin de no afectar a los estudiantes que se mantienen en la antigua malla. Actualmente la facultad forma profesionales en tres énfasis, Comunicación Organizacional, Edu-Comunicación y Periodismo. **R.D**

